

Demo 3.2.2024

Hallo zusammen,

vielen Dank, dass Ihr heute hier seid, um gemeinsam ein starkes Zeichen gegen rechts zu setzen. In Zeiten, in denen die Bedrohung durch rechte Ideologien zunimmt, ist es entscheidend, dass wir uns vereinen und uns gegen diese Gefahr stemmen.

Wir alle tragen individuelle Ängste in uns, sei es um die Sicherheit unserer Familien, den Klimawandel, die bewaffnete Konflikte oder die Zukunft unserer Gesellschaft. Diese Ängste dürfen nicht dazu führen, dass wir uns voneinander abwenden, sondern sollten uns dazu motivieren, einander zuzuhören und zu verstehen. Nur durch den respektvollen Austausch können wir gemeinsam Lösungen finden.

Für mich ist es wichtig, die Ängste jedes und jeder Einzelnen ernst zu nehmen, egal welcher Herkunft oder Überzeugung. Indem wir uns die Zeit nehmen, einander zuzuhören und die Sorgen unserer Mitmenschen zu verstehen, können wir Brücken bauen und gemeinsam gegen rechte Tendenzen vorgehen.

Lasst uns auch in unseren Familien über diese Themen sprechen. Oftmals beginnt der Wandel im Kleinen, in unseren eigenen vier Wänden. Die Familie ist der Ort, an dem Werte vermittelt werden und Verständnis füreinander wachsen kann. Durch offenen Dialog können wir Vorurteile abbauen und eine weltoffene Haltung fördern.

Lasst uns auch in unserem weiteren Umfeld darüber sprechen, diskutieren und Stellung beziehen und der Meinung anderer zuhören.

Nur zusammen können wir eine Gesellschaft schaffen, die auf Werten wie Respekt, Toleranz und Solidarität basiert. Indem wir uns – wie hier und heute - zusammentun und gemeinsam auf die Straße gehen, setzen wir ein starkes Signal.

Lasst uns das Feld nicht denjenigen zu überlassen, die einfache Antworten und schnelle Lösungen versprechen. Soziale Medien wie TikTok und extremistische Gruppen nutzen unsere Unsicherheiten.

Lasst uns ihnen und ihren menschenverachtenden Ideologien das Feld nicht überlassen, sondern dem aktiv mit positiven, aufklärenden Inhalten entgegenzutreten. Heute und in Zukunft.

Vielen Dank.